
 

Varsovie,  27 Fevrier 2025 r.  

Madame, Monsieur, 

 

Pour Data4, l'identité française et européenne est extrêmement importante. Rejoindre les 
membres de la Chambre de Commerce Polonaise-Française a donc été une étape naturelle lorsque 
nous avons lancé notre activité en Pologne l'année dernière. Aujourd'hui, nous nous engageons en 
tant que partenaires stratégiques, car nous voyons dans les travaux de la Chambre non seulement une 
opportunité pour le développement dynamique de notre entreprise. Les années à venir représentent 
également un défi exceptionnel pour la société et l'économie européennes. Nous croyons que grâce à 
notre collaboration avec nos amis de la Chambre de Commerce Polonaise-Française, nous pourrons 
contribuer à rendre le monde dans lequel nous vivons plus sûr, plus propre et plus heureux 

En tant qu'entreprise du secteur des centres de données et des nouvelles technologies, il est 
dans notre nature de connecter et de construire des ponts entre les personnes, les entreprises et les 
institutions. Les services que nous offrons constituent la base et le fondement de l'économie 
numérique, présente dans tous les aspects de notre quotidien. C'est pourquoi nous nous efforçons 
d'avoir une vision aussi large que possible de notre activité et nous sommes ouverts à la coopération 
avec des entités et des institutions de tous les secteurs, qui ont trouvé leur place au sein de la Chambre 
- des services financiers, aux achats quotidiens, en passant par l'agriculture. 

Parmi les membres de la Chambre, nous trouvons de nombreuses entreprises et institutions qui 
partagent nos valeurs - le développement durable, le soutien à l'égalité et à la diversité, ainsi que la 
conviction dans l'impact positif de l'innovation. Nous espérons qu'ensemble, nous pourrons œuvrer à 
renforcer le partenariat polono-français au bénéfice de tous. 

Pour mettre en œuvre les valeurs mentionnées que nous partageons avec les autres membres, mais 
qui me tiennent également à cœur personnellement, je souhaite proposer ma candidature au Conseil 
de la Chambre de Commerce Polonaise-Française. Je crois que la Chambre peut réaliser sa mission de 
manière encore plus efficace, c'est pourquoi je voudrais proposer entre autres : 

1. Vérifier les services de la CCI Française et Polonaise en termes d'engagement des entreprises 
membres et de l'engagement en temps de travail de la Chambre elle-même. Il est important 
de mettre l'accent à la fois sur les services générant des profits immatériels et matériels. 

2. Exploiter le potentiel des entreprises réunies, par exemple pour développer des outils de 
recrutement et préparer les services de recrutement eux-mêmes. Nous avons 400 entreprises 
membres, et je suis convaincu qu'au moins la moitié d'entre elles ont actuellement des 
processus de recrutement en cours. 

3. Renforcer le domaine de la promotion de la Chambre lors des prochaines élections 
parlementaires et municipales. Je crois qu'ainsi nous pourrons améliorer l'efficacité de notre 
travail dans les années à venir, tant dans les comités que lors des symposiums et dans les 
bureaux. 

4. Prouver que la transformation numérique est un processus très important. Je pense qu'il est 
utile de partager le savoir-faire dans le cadre de la coopération entre les universités polonaises 
et françaises. 

Il y a de nombreuses idées, et je crois qu'ensemble, nous pouvons influencer une plus grande 
reconnaissance de la Chambre et améliorer notre efficacité dans la réalisation de nos objectifs 
communs. 



 

 
 

Avec mes salutations distinguées, 

 

 

Adam Ponichtera 

 Directeur Général de DATA4 en Pologne. 

 


